LIBERACIONES



AGUILA PARAMUNA (Geranoaetus melanoleucus).





Ejemplar entregado en el mes de mayo en el municipio de Ventaquemada a la policía ambiental. Donde fue entregado por un poblador de dicho municipio en el páramo de Rabanal. El espécimen pasó por un proceso de valoración clínica y biológica evolucionando de manera positiva a su proceso de rehabilitación logrando así su liberación el día 11 de septiembre conmemorando el día de la Biodiversidad.



GANLAN (Buteos magnirostris).





Ejemplar entregado en el municipio de Guayata en el mes de octubre de 2014 a la Policía Nacional después de estar en cautiverio, fue valorado clínica y biológicamente e ingresado para procesos de rehabilitación para su posterior liberación a su hábitat natural, pasado estos procesos el ejemplar evoluciona de manera positiva siendo su disposición final su liberación en la cuchilla de San Cayetano entre límites de los municipios de Guayata y Chivor. Esta actividad estuvo acompañada por la Policía Nacional y el grupo de Corpochivatos de municipio de Guayata.